

Nous ne paierons pas leur crise !
Grève le 29 janvier 2009
Préparons la grève reconductible

SUD Santé sociaux et l'Union syndicale Solidaires appellent dores et déjà à la grève le 29 janvier 2009.

Alors que le gouvernement offre des centaines de milliards d'euros aux banquiers, aux actionnaires, aux patrons, il multiplie les attaques contre les salarié-e-s, répondant ainsi aux exigences du MEDEF.

La ficelle est un peu grosse. Les patrons et les actionnaires se sont gavés de dividendes, de cadeaux fiscaux de toutes sortes, de rémunérations démentielles avec, à la clef, des fortunes qui dépassent l'entendement. C'est à eux de payer leur crise.

La situation est insupportable pour toutes celles et tous ceux qui vivent... ou survivent, pour beaucoup, de leur travail ; elle l'est encore plus pour les chômeur/ses, les jeunes, les retraité-e-s...

La colère monte. Une des responsabilités du mouvement syndical est de coordonner ces actions, de leur donner un sens général, des perspectives.

C'est ce que proposent SUD et l'Union syndicale Solidaires : Si nous nous félicitons de la décision unitaire d'appeler le 29 janvier à l'action dans le public et le privé, il faut d'ores et déjà se donner les moyens d'un mouvement interprofessionnel reconductible.

Nous avons besoin d'un syndicalisme offensif, construisons-le ensemble !

Appel à une journée nationale de mobilisation interprofessionnelle le 29 janvier 2009

APPEL DES ORGANISATIONS SYNDICALES CFDT, CFE-CGC, CFTC, CGT, FO, FSU, SOLIDAIRES, UNSA

La crise économique amplifiée par la crise financière internationale touche durement une grande partie des salariés dans leurs emplois et leurs revenus. Alors qu'ils n'en sont en rien responsables les salariés, demandeurs d'emploi et retraités, en sont les premières victimes. Elle menace l'avenir des jeunes, met à mal la cohésion sociale et les solidarités ; elle accroît les inégalités et les risques de précarité.

Surmonter cette crise implique des mesures urgentes d'une autre nature que celles prises par l'Etat et les entreprises, pour être au service de l'emploi et des rémunérations.

C'est pourquoi, les organisations syndicales (CFDT, CFE-CGC, CFTC, CGT, FO, FSU, SOLIDAIRES, UNSA) appellent les salariés du privé et du public, les chômeurs et les retraités, à une journée nationale de mobilisation interprofessionnelle le 29 janvier 2009 : elle donnera lieu dans tout le pays à des grèves et des manifestations.

Elles appellent à agir massivement et interpeller les responsables gouvernementaux, les responsables patronaux et les employeurs pour :

- **défendre l'emploi privé et public,**
- **lutter contre la précarité et les déréglementations économiques et sociales,**
- **exiger des politiques de rémunérations qui assurent le maintien du pouvoir d'achat des salariés, des chômeurs et des retraités et réduisent les inégalités,**
- **défendre le cadre collectif et solidaire de la protection sociale,**
- **des services publics de qualité qui assurent en particulier tout leur rôle de réponse aux besoins sociaux et de solidarité.**

Les organisations syndicales rendront publique le 5 janvier 2009, une déclaration commune développant leurs propositions et revendications.

Paris, le 15 décembre 2008

